
今年度も、新型コロナウイルスの影響を大きく受けた一年でしたが、皆様には、例年にも増して大変温か 

く有難いお言葉を多数いただき、恐縮いたしました。その中で代表的なご意見を上げさせていただきました。 

① 毎日楽しく通園している様子に、信頼し安心して預けることができました。 

② 最良の方法で、様々な対応をしてくださり、感謝しています。 

③ 担任でない先生も話しかけてくれ、園全体で見守っていただいていると感じます。 

④ 異学年の交流ができる環境で、やさしさの良い連鎖が生まれているのだと感じています。 

⑤ 色々と細やかな対応・個々へのサポートに感謝しています。 

⑥ ひとりひとりと向き合い、親にも寄り添っていただき、大変有難かったです。 

⑦ 園の方針を信頼してお預けし、子どもの大きな成長が見られたことは、大変に嬉しく、本当に良かったと感じる園生

活でした。 

⑧ いつでも園が清潔に保たれていて、感心しています。 

⑨ コロナ禍での園生活に対して 

・安全に園生活が送れるよう、徹底した感染対策と配慮で、感染が拡大しなかったことに感謝です。 

・感染対策は大変だったでしょうが、その中で様々な保育体験をさせてくださり感謝しています。 

・コロナ禍でも行事を開催してくださり、子どもの成長を見る機会を作ってくださったことに大変感謝 

しています。 

 

貴重なご意見も頂戴いたしました。 

① 駐車場のルールを守らない方が見受けられる。 

    ↳駐車場内の安全、満車等の対応の為に、一方通行でのお出入りのご協力をお願いしています。引き続 

き厳守くださるようお願いします。このルールを理解されていない方が送迎されているご家庭は、 

その方への伝達をお願いいたします。 

     課外教室の送迎にも、引き続き協力を要請いたします。 

② コドモンを通しての連絡について、メールでも送信されるものとコドモンだけのものがあるので、統一してほしい。 

    ↳園からの説明に不足している点がございました。コドモンだけの統一も可能ですが、お読みいただけ 

ないケースが見られる為、現在は受信のわかりやすいメールも利用し両方で送信しています。 

しかし、体温送信等の保護者からの返信を含む送信につきましては、コドモンを通してのみの機能の 

為、メール配信がでませんのでご承知ください。先々はコドモンのみに統一したいと考えております。 

③ 個人情報等の管理について(提出している書類等)どのように処理されているか気になります。 

    ↳皆様からいただいた個人情報の記載がある書類につきましては、施錠されている書庫にて管理し、 

外部者はもちろん職員も許可なく持ち出しはできません。新しい物に更新されますと、古い物はシュ 

レッター又は同等の処理をし、企業ごみとし廃棄しております。ただし、最終学年の物は、卒園後も 

永久又は一定期間、施錠された書庫にて保存しております。 

個人状況調査票は、状況の変更(出産や転居等)がある為、毎年新たにご記入をお願いしております。 

④ 外の水道にハンドソープを置いてほしい。 

    ↳園庭水道につきましては、安全面(常に管理できる場所でない為)からハンドソープの設置はしており 

ません。ホール外側は、排水機能上手洗いには使用していません。砂場・ひまわり組前は、使用時に、ハンド

ソープを出して手洗いをしてます。(課外も同様です。) 

⑤ 学年だよりをカラー配信にしてほしい 

  ↳輪転機にて印刷の都合上、白黒写真にて製作しておりましたが、４月よりカラー写真配信と変更い 

たします。その為、印刷物としてのお渡しは行わない予定です。 

 

⑥ 新型コロナウイルスの感染情報の提供について、感染時どの程度の情報が出るのか心配です。 



    ↳新型コロナウイルスに関する情報提供につきましては、行政と相談の上、提供するべき情報をお知らせ 

しております。ただし、直接影響の見られない件は、情報提供はいたしておりません。提供の必要があ 

る事例は感染者のご家庭と連絡を取り、ご意向を聴いて提供しております。園児につきましては、今ま 

で同様、個人名の提供はいたしません。 

⑦ 花粉症の為、鼻水症状で登園できないと困ります。 

    ↳新型コロナウイルスの感染が治まらない現状、皆様にはご協力をお願いしております。しかし、原因が 

はっきりしている場合は、登園していただいて結構です。 

⑧ 不審者情報が出たことがあり、心配です。 

  ↳不審者侵入等の場合を想定して、園児も含め訓練を重ねております。又、ハード面での充実を図り、引 

き続き、警戒等も含め防ぐ努力をしてまいります。 

⑨ １号と２号のメニューを同じにしてほしい。又カレーの日を金曜日にしてほしい。 

    ↳現状、園児数の関係で園内の給食室で全てを作れない為、委託をしております。１号のメニューが決定 

してから２、３号ニューを検討しておりますが、どうしても食材調達の都合上、全てを統一できませんの 

でご理解ください。又、カレーも当園のみの都合で決定できませんので、ご承知ください。 

⑩ 体操着の曜日を一定にしてほしい。 

    ↳正課体操担当の先生の指導日等の関係で、一定にすることができません。又、本来予定していた体操活動や運

動会等の練習日も、天候等の都合で変更しなければならない場合もございますので、ご理解ください。制服日

が体操活動に急遽変更に見合った場合は、制服で行える活動範囲で実施しております。 

⑪ お別れ会・謝恩会の準備・進行について分かりづらい点があり、確認が多くなってしまった。 

    ↳会の性質上、あまり園側からの要望をお伝えしませんでしたが、毎年担当者も変わることや園も準備・ 

進行について再考する必要性を感じてきておりますので、役員会に諮っていきたいと思います。 

⑫ 駐車場入り口の段差解消プレートは、固定してほしい。 

    ↳駐車場の出入口は、公共の道路上になる為、園独自で固定ができませんのでご了承ください。 

 

⑬ 兄弟で通園している家庭でも、送迎等の違いがあるのでよく確認をしてほしい。 

⑭ 感染対策上からも、握手やタッチは控え、別方法を取ってほしい。 

⑮ 歯みがきは、年長・中組は引き続き４月から実施しても良いのではないか。 

⑯ 体操着の首まわりが小さく、頭の大きさによっては着脱し難いと感じます。 

⑰ 個人的な連絡(プライバシーにかかわるもの)は、他の方に聞かれにいよう配慮してほしい。 

⑱ 発表会の衣装連絡やその他、もう少し詳しく連絡してほしい。 

     ↳⑬～⑱につきましては、改善できるよう徹底、検討いたします。 

 

⑲ 学校評価アンケートは無記名にしてほしい。 

⑳ スナップ写真のデータも販売してほしい。 

㉑ ホームページに、園活動の様子や給食食材情報なども掲載してほしい。 

    ↳⑱～⑳につきましては、園及び業者も関係するものがございますので、改善できるかも含めて検討させていただ

きます。 

 

※上記以外の行事日程や保育内容など個人の事情や要望に関する事項につきましては、反映できるかも含め、 

ご意見としてうかがわせていただきます。 

 

※皆様からのアンケートの結果をふまえ、学校評価委員会を開催し、今後の課題等を精査しながら、更に信頼 

いただける園づくりをしていきたいと思います。 


